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Aos cinco dias do mês de julho do ano de dois mil e dez, às dez horas, na sala de reuniões do Campus Maracanã, reuniu-se com o 
Conselho Acadêmico de Pesquisa, Inovação e Pós-Graduação (CAPOG), sob a presidência da Prof.ª Patrícia Silva Ferreira, Pró-reitora 
Adjunta de Pesquisa, Inovação e Pós-Graduação, substituindo o Prof.Marcos Tadeu Couto, Pró-reitor de Pesquisa, Inovação e Pós-
Graduação, que se encontra de férias. A reunião foi secretariada por Luciandra Gonçalves da Silva. Estiveram presentes: Prof.ª Janaína 
Pereira de Oliveira, Prof. Carlos Eduardo Gabriel Menezes, Prof.Marcelo Alex Carvalho, Prof.ª Rachael Oliveira Nasser, Prof.ª Simone 
Lorena Quitério de Souza, Prof.ª Luciana Cardoso Nogueira, Prof. Marcus Vinícius Pereira e Prof.ª Tânia Goldbach. Esta reunião teve 
como pauta os seguintes itens: 1) Proposta de regulamento do CAPOG, com as instruções do conselho superior; 2) Proposta de carga 
horária docente; 3) Assuntos gerais. A Prof.ª Patrícia iniciou a reunião apresentando as demandas advindas das resoluções do Conselho 
Superior, a respeito do Regimento Geral do IFRJ e do Regulamento Geral sobre Carga Horária Docente. A mesma informou que foram 
criados pelo Conselho Superior, grupos de trabalho para as duas temáticas, demandando a colaboração da Pró-Reitoria de Pesquisa, 
Inovação e Pós-graduação (PROPPI), cujos prazos de finalização dos trabalhos são 90 dias, para o que se refere ao Regulamento da 
Carga Horária Docente e de 120 dias, ao Regimento Geral, ambos a contar a partir da data de 19/05/2010. Para o Regimento Geral, o 
coordenador do GT, Prof. Rafael Almada, solicitou a esta Pró-reitoria uma proposta a respeito das funções, atribuições e estrutura da 
PROPPI, bem como do CAPOG; o coordenador solicitou inclusive que se apresentasse uma proposta de funções deliberativas para 
CAPOG, desde que não incidam em impactos financeiros para a Instituição. Diante dos informes, a Prof.ª Patrícia Silva Ferreira sugeriu 
que fossem criados grupos de trabalhos entre os membros do CAPOG para discutir e elaborar as propostas. Os membros do conselho, 
primeiramente, surpreendidos com os prazos, sugeriram que a Pró-reitoria encaminhasse um memorando ao Reitor, solicitando que fosse 
ampliado o prazo para apresentação do documento final, em especial, referente à carga horária docente, tendo em vista a importância de 
tal decisão, a qual deve contar com o debate junto à comunidade escolar, e, considerando que o prazo determinado tem sido prejudicado 
em virtude dos jogos da COPA e do período final de avaliação do semestre, bem como das férias dos professores. A Prof.ª Patrícia Silva 
Ferreira concordou com a sugestão e incumbiu-se de providenciar a elaboração e o encaminhamento desse memorando. Em seguida, a 
mesma solicitou membros para compor os GTs. Diante da solicitação, apresentaram-se para compor o GT referente à Carga Horária 
Docente: Prof.ª Janaína Pereira de Oliveira, Prof.ª Luciana Cardoso Nogueira, Prof.ª Tânia Goldbach, Prof. Carlos Eduardo Gabriel 
Menezes e Prof. Marcus Vinícius Pereira. No que concerne ao Regulamento do CAPOG, o Prof. Marcelo Alex Carvalho, considerando que 
já há uma proposta inicial para este documento, sugeriu que os membros do CAPOG avaliassem o material e fizessem as considerações 
na próxima reunião do CAPOG, e, que, nesta, a Pró-reitoria apresentasse uma proposta para as funções deliberativas do CAPOG. A 
sugestão foi aprovada por unanimidade. Tendo em vista, que a Pró-reitoria, a princípio deve encaminhar todas as propostas até dia 06 de 
agosto, a próxima reunião ficou pré-agendada para dia 02 de agosto do ano corrente.  Sem mais para o momento, às onze horas foi 
encerrada a reunião, e eu, Luciandra Gonçalves da Silva, lavro esta ata, que segue por mim assinada, pela presidente e pelos demais 
participantes. Rio de Janeiro, 05 de julho de 2010.                                                                                                       
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